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　まず、先日の家族納涼パーティ

には、会員の出席率が80％を超え

親睦委員会をはじめ、多くの会員

の皆様に感謝申し上げます。

　さて、連日の猛暑の中、私は2

階のベランダのサッシを開けて

寝ています。新聞配達のバイクの音や近所の子供た

ちがラジオ体操に出かける音等よく聞こえます。し

かし今日は網戸に止まったミンミン蝉が朝早くから鳴

きだし、前日も2時まで仕事をしていた私を叩き起し

ました・・・平和な一日の始まりでした。因に、ベラ

ンダとバルコニーの違いを知っていますか？ベラン

ダというのは、外壁に添って外壁より突き出した縁と

か床の英語です。バルコニーはフランス語のバルコ

ンからきていて単に外壁から突き出した床のこと。

 

第6回例会 平成20年8月6日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム
（担当編集者コメント）

　孫と一緒に水やりをした庭のひまわりが、大きな花

を咲かせました。残暑お見舞い申し上げます。　　

　  編集担当　伊藤　弘子

になり、議事進行が諮られました。その後「ふる里の健全

な水環境を求めて」と題して、猪苗代湖や阿武隈川を例と

して前日本大学工学部教授　中村玄正先生の公開講演会

がありました。

　1時間10分の早口熱演の中村先生は、水環境の研究

では日本屈指の研究者ということもあって、内容的に

も専門的で大変難しかったが、人間が環境を汚してい

るので、私たち一人一人の手で環境を良化しなければ

ならないと強く感じた次第でした。

　クラブ広報･雑誌委員会

　　　　　　　丹治　洋子会員

　私は、本年度会員増強･活性化委

員会委員長を仰せつかった宍戸で

ございます。

　8月は会員増強及び拡大月間で

ございます。 本来ならゲストス

ピーカーをお呼びして会員増強･

退会防止について、私たちがなすべきことをご教授願

おうかとも思いましたが、私が直接皆様にお願いをし

て、ご理解を頂くのが「スジ」であろうと考え、あえて

スピーチをさせて頂くことに致しました。会員増強

の話となると、またかとあまり歓迎されないようです

が、会員増強セミナーに出席したつもりで、ご辛抱頂き

たく存じます。

　私は、ロータリークラブは70名くらいが適正人数で

はないか、あえて会員増強を競う必要はないのではな

いかと思っておりました。ところが、適正人数にこだ

わって会員増強を疎かにすれば、確実に平均年齢が上

昇し世代交代もうまく行われない結果となります。福

島南ロータリークラブは永遠に不滅でなければなりま

せん。クラブを充実したものに保つために、全ての会

員は新会員をロータリーに入会させるという、責務を

共有しなければなりません。会員増強は会員増強委

員会がやるので「オレは関係ネェ」と思っていらっしゃ

る会員がいるとすれば、それは間違いです。本日の私

のスピーチはこの事を申しあげ、ご理解を戴き、実行に

移していただければ私の本懐とするところであります。

庇が付いているのがベランダ・付いてないのがバルコ

ニー・建築の豆知識でした。

　さて、私は戦争というものを体験したことがありま

せん。蝉の声を聞いて目覚めた数万人の人々が一瞬

にして消え去った63年前の今日の出来事も、子供の頃

から教科書や新聞・テレビ等でしか知識を得ることが

できません。私の父は従軍しており、胸の肋骨の中央

に爆弾の破片を被弾した跡があり、あと1cm下であれ

ば、私はこの世に存在せず皆様ともこうして友人とな

ることは無かったのです。

　今月は、会員増強及び拡大月間であり、宍戸英男委員

長よりスピーチをして頂きます。平和な今を生きる

私達は、より多くのロータリーの友人を作るために、地

道な努力をしなければならず、その場だけの短期的な

勧誘ではなく、長期的に将来の友人を探すことの努力

をしましょう。

8月お誕生日

おめでとうございます

冨田　健三郎会員

阿部　喜行会員

　阿武隈清流協議会第5回定期総会

に出席して参りました。

　会長の阿久津Pガバナーのご挨拶

があり、続いて味戸ガバナーのご祝

辞がありました。続いて会長が議長

 １ 開会点鐘

 ２ ロータリーソング （国歌斉唱・奉仕の理想）

 ３ ４つのテスト

 ４ 会長挨拶

 ５ 幹事報告

 ６ 誕生日プレゼント

 ７ あぶくま清流協議会報告

 ８ ロータリーの友　今月の読みどころ

 ９ 会員増強・活性化委員会

 10 各委員会の報告 （スマイル・財団・出席）

 11 閉会点鐘

今月のお誕生祝い

ロータリーの友読みどころ

阿武隈清流協議会報告　　　　　高橋和之委員長

会員増強･活性化委員会　　　  　宍戸英男委員長

会 長 挨 拶 廣澤　俊樹会長
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

8月27日（水）クラブフォーラム

8月28日（木）福島RC　会員スピーチ

8月28日（木）二本松あだたらRC 会員スピーチ

8月30日（土）会員増強セミナー

8月30日（土）県北第一区「GSE報告会」

9月 3 日（水）会員スピーチ（新世代委員会）

9月10日（水）味戸道雄ガバナー公式訪問

■会員/67名　■出席/44名　■出席率/65.67%
■メークアップ/23名　■修正率/100%


